

Jueves 30 de abril de 2015

"Un niño siempre puede enseñar tres cosas a un adulto: a ponerse contento sin motivo, a estar siempre ocupado con algo y a saber exigir con todas sus fuerzas aquello que desea."
Paulo Coelho

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.20

Euro

16.71

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA™

Hasta el miércoles validarán ley de disciplina financiera

El Senado cerrará su periodo ordinario de sesiones sin hacer la declaratoria de validez de la reforma en materia de disciplina financiera de estados y municipios, pese a que 23 congresos locales aprobaron el cambio a la Constitución. El acuerdo es que la Comisión Permanente haga la declaratoria el miércoles de la próxima semana. Así lo determinó la Mesa Directiva de la Cámara Alta, debido a que la declaratoria la debe hacer primero el Senado y luego la Cámara de Diputados, pero ante la falta de tiempo y condicionamientos políticos en el Congreso, se acordó cederle la facultad a la Comisión Permanente para que, en su primera sesión, ordene al Ejecutivo la publicación de la reforma en el Diario Oficial de la Federación y con ello comience el freno a las deudas desmedidas de gobernadores y alcaldes.

El Financiero

Contribuyentes aplazan y dejan la declaración al final

En el penúltimo día para presentar la declaración anual, 19 personas por minuto entran a las oficinas del Servicio de Administración Tributaria (SAT) ubicadas en la Torre del Caballito. Las salas de espera lucen repletas, un niño disfrazado de Batman acompaña a su mamá, hay ancianos, jóvenes, oficinistas y taqueros, que previa cita, aprovecharon la hora de la comida para ir a declarar. Al principio del mes, el panorama fue diferente, apenas llegaban las personas, incluso las salas de espera lucían vacías, comenta Edson Menez, del equipo de Comunicación Social del SAT.

REFORMA

Estudian, pero son pobres

El 61 por ciento de las personas con estudios medio superior y superior no alcanzan a cubrir el ingreso mínimo para sus necesidades básicas, lo cual quiere decir que un mayor grado de estudios no garantiza las mejores condiciones laborales, de acuerdo con un análisis del Observatorio de Salarios, de la Universidad Iberoamericana. El documento advierte que la caída generalizada de los salarios hace que un mejor nivel de vida no dependa del grado de estudios. Miguel Reyes, director del Observatorio, describió que en esta condición se encuentran profesionistas de las carreras más demandadas, como abogados, contadores, comunicadores y diseñadores gráficos.

Jueves 30 de abril de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Lanzamiento de nueva aplicación para dispositivos móviles en plataforma Android 

Contabilidad en Medios Electrónicos – Se extiende el plazo para el envío de la contabilidad electrónica al 30 de abril de 2015 

Cambio de Presidencia de la Asociación Interamericana de Contabilidad. 

NOTAS FISCALES:

SAT / Opción para la presentación de la Contabilidad Electrónica 

SAT / Nuevo Anteproyecto de la segunda resolución de modificaciones a la RMF para 2015... 

Publicación del listado de contribuyentes que no desvirtuaron los hechos que llevaron a la autoridad a notificarlos 

MILENIO

Ebrard irá a la Corte por retiro de candidatura

Marcelo Ebrard anunció que irá a la Suprema Corte de Justicia de la Nación para defender su derecho a votar y ser votado, luego de que el tribunal electoral le retiró el registro como candidato a diputado federal. "La Corte podría intervenir porque se está violando un derecho fundamental a votar y ser votado", afirmó en entrevista con Brozo en El Mañanero. Ayer, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) revocó la candidatura de Marcelo Ebrard a diputado federal por Movimiento Ciudadano, al determinar que participó de manera simultánea en dos procesos de selección de candidatos de dos partidos diferentes, lo que representa una violación al artículo 227 de la ley electoral.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Peña insta a confiar en potencial del país

En Sinaloa, luego de inaugurar el Libramiento de Mazatlán, el presidente Enrique Peña Nieto convocó a mantener la confianza como sociedad en el potencial que tiene México para crecer y que, incluso, así es visto a nivel internacional. Dijo que si bien en el pasado hubo inquietudes ante lo incierto que representaba el competir con otras economías, al final se logró insertar al país en la globalidad. "No tengamos temores, refrendemos la confianza en nosotros mismos, estemos concientes de nuestra capacidad y de lo que somos capaces de construir y de hacer, como ha ocurrido en el pasado cuando tenemos fe y confianza en nosotros mismos", manifestó.

La Razón

razon.com.mx

Los bancos cerrarán el 1 de mayo por Día del Trabajo

La Asociación de Bancos de México (ABM) informó que las instituciones bancarias suspenderán sus operaciones al público este viernes 1 de mayo, con motivo de la conmemoración del Día Internacional del Trabajo. En un comunicado, señaló que los bancos que ofrecen sus servicios dentro de almacenes comerciales y supermercados, abrirán al público este día, en los horarios tradicionales, no obstante que es un día festivo. El organismo recordó que los clientes de la banca tienen a su disposición, los 365 días del año, los servicios de banca por teléfono, banca por internet, así como la red de más de 43 mil cajeros automáticos.

Jueves 30 de abril de 2015

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(29/04/15)	3.00
TIIE 28 (29/04/15)	3.2975
TIIE 91 (29/04/15)	3.3075
TIIE 182 (29/04/15)	3.3750
CETES 28 (28/04/15)	2.85
Reservas internacionales (mdd)	
(24/04/15)	195,577.0

Inflación anual

(Mar. 2014-Mar. 2015, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.14
Inflación subyacente *	2.45

Inflación mensual

(Mar. 2015, %)

Inflación *	0.41
Inflación subyacente *	0.26
UDIS (30/04/2015)	5.315359

* WWW.BANXICO.ORG.MX



CNNEXPANSIÓN

Calidad, un pendiente en la creación de empleos en México

Las condiciones laborales de los mexicanos se han deteriorado en los últimos meses, independientemente de la tendencia a la baja de la tasa de desempleo, de acuerdo a las cifras más recientes del Instituto Nacional de Estadística y Geografía. El porcentaje de desempleo bajó a 3.9% anual en el mes de marzo, pero la tasa de condiciones críticas de ocupación ascendió ligeramente a 12.3% desde 12.2% del mismo mes de 2014, un nivel lejano al 10.7% con el que cerró en 2008, cuando estalló la crisis financiera en Estados Unidos.



Crece 9 veces comercio entre México y Canadá en los últimos 20 años

El comercio entre México y Canadá ha crecido nueve veces en los últimos 20 años, se anunció en la decimotercera edición de CanCham Day, el evento anual más importante de la Cámara de Comercio del Canadá en territorio mexicano. De acuerdo con un comunicado, durante el evento, se trataron diferentes temáticas sobre la inversión canadiense en nuestro país y viceversa; se hizo entrega de los premios CanCham Outstanding Business Awards (COBA) y se realizó el cambio de mesa directiva para el bienio 2015 – 2017, entre otras actividades. En ese sentido, Alfredo Nolasco, representante en jefe de Bombardier México agregó que la empresa ha invertido en nuestro país más de 200 millones de dólares desde 2004 hasta la fecha y que el factor clave es desarrollar el mercado interno.



Trabajan al menos 900 mil niños en México, según UNAM

El investigador del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) Mauricio Padrón Innamorato, señaló que al menos 900 mil menores en México, realizan actividades catalogadas como trabajo. Preciso que esta cifra no incluye a niños en situación de calle. Padrón Innamorato explicó que la cifra de 900 mil niños, niñas y jóvenes, refiere específicamente a menores que tienen hogar o dentro de núcleos familiares, con lo que en México la cifra del trabajo infantil es alta.

Jueves 30 de abril de 2015



Bolsas de Asia caen, euro opera cerca de máximo en 2 meses luego de que economía EEUU pierde fuerza

Las bolsas de Asia cedían el jueves y el euro operaba cerca de máximos en dos meses contra el dólar después del reporte de un crecimiento económico sorprendentemente débil de Estados Unidos en el primer trimestre, un destino de exportación clave para muchas de las economías de la región. La noticia decepcionante en la mayor economía del mundo se suma a una desaceleración en China y los persistentes temores sobre Europa en momentos en que Grecia se apresura por evitar una bancarrota. El índice MSCI de acciones asiáticas fuera de Japón restaba un 1,1 por ciento, y las bolsas de Corea del Sur, Australia, China y Hong Kong sufrían pérdidas.



Industria de la construcción es clave para recuperación económica: Aportela

El subsecretario de Hacienda, Fernando Aportela, aseguró que la economía mexicana mostró un comportamiento favorable en el primer trimestre del año. "Los datos que vemos recientes de la economía, son datos que muestran un desarrollo positivo. Tenemos ahí esta tendencia que habíamos visto de crecimiento balanceado, los datos que tenemos de manera reciente lo confirman", señaló Aportela. Entre los datos positivos están un crecimiento real de las ventas de ANTAD de 5.5%, un repunte en las ventas internas de automóviles del 20% y una mejoría en la confianza del consumidor con un aumento del 5 por ciento.



Continuarán lluvias en varias regiones del país

El frente frío 49, ubicado en el noroeste del mar Caribe y el sur de la Península de Yucatán, continuará provocando lluvias en varias regiones del país, alertó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). En su reporte más reciente, prevé que las lluvias serán fuertes en Veracruz, Tabasco, Oaxaca y Chiapas y de menor intensidad en Campeche, Yucatán y Quintana Roo, las cuales podrían estar acompañadas de chubascos, actividad eléctrica y potencial para la caída de granizo. Además la masa de aire asociada al frente frío mantendrá ligero descenso de temperaturas por la mañana en norte, noreste, oriente, centro, y sureste del país, así como en la Península de Yucatán.

